



Napoléon par la grâce de Dieu et la volonté nationale, Empereur des français, à tous présents et à venir Salut. - Le treize novembre mil huit cent soixante Deux le tribunal civil de première instance de l'arrondissement d'Espalion Département de l'Aveyron, ouvrit en son audience publique et secréte ordinaire le jugement dont la tenue suit. - Présent Mr. Davie

Bénédict, Paumagrac, Chêneau juge, Remy substitut de Mr. le Procureur Suprême, Ricard commis greffier & entre Marie-Anne Deltrieu et Jean Delfau, mariés, propriétaires domiciliés à Cissac, représenté par Mr. Burguier avoué, Louise Cazal et Jean Leynat, mariés, charbonniers demeurant à Paris, rue St-Dominique St-Germain N° 9, représenté par

Mr. Deltrieu avoué. - François Deltrieu propriétaire domicilié à Cissac, Elisabeth Deltrieu et Pierre Jean Sirvain, mariés, propriétaires domiciliés à Palaejouan représenté par Mr. Guiral avoué. Et Jean Deltrieu propriétaire domicilié à Collembes, représenté par Mr. Pontanié avoué, aussi d'autre part. - En fait. - Dans l'instance en partage pendante entre parties, il est intervenu un jugement passé au force de chose jugée qui honologue en tout son contenu un rapport dressé par Mr. Deltrieu expert le 29 janvier 1861, et remis à la partie devant Mr. Bras notaire, pour le compter à faire entre les cohéritiers. Ce rapport

d'expert contient, 1^e Lestiment duquel il résulte que le lot de Jean Deltrieu est d'une valeur de vingt-cinq mille sept cent vingt-un francs six centimes, celui des mariés Delfau et celui de François Deltrieu à hauteur d'une valeur de vingt mille sept cent soixante-quatorze francs 12 centimes, celui des mariés Sirvain et de Louise Cazal, chaund'une valeur de neuf cent soixante-deux francs 38 centimes. - 2^e Ecart d'immobilier au favur de chaque cohéritier. - Il se trouve de 1^e, chacun des héritiers en possession de son lot immobilier. Quant au lot mobilier, il est dit dans ce rapport qu'il sera fait compte aux mariés Delfau d'une somme de trois cent vingt-quatre francs 12 centimes, à François Deltrieu d'une somme de vingt-cinq francs 12 centimes, à Louise Cazal pour la remplir de la part du mobilier lui revenant ou pour un équitable valeur des immobiliers compris dans leur écart, laquelle sera portée à la somme de 37 francs 68 centimes. - Il est bon de rappeler pour l'intelligence de ces faits, qu'il s'agit du partage de la succession d'Alexis Deltrieu auteur commun décéde le deux avril 1829, de celle de Baptiste Deltrieu frère commun décéde intérat en juillet 1833, dans laquelle Jean successions est confondue celle de Louise Augolle, mère commune, décéde le quatre février 1858 et que les mariés Sirvain et Louise Cazal n'ont aucun au partage, que du chef de Baptiste Deltrieu sur frère. - Les parties ont comparu devant le notaire liquidateur ainsi que cela résulte du procès-verbal dressé par Mr. Bras notaire le 19 février dernier, qui indique que les deux et observations de chacune des parties. Les mariés Delfau ont demandé que Jean Deltrieu leur fit compte d'une somme de deux mille sept cent quarante-deux francs, 68 centimes pour remboursement de prêts au intérat.

mobilier, de 324 francs 12 centimes pour la valeur du mobilier, la part et portions leur revenant dans les sommes que Jean Deltrieu a perçues et appartenant aux dites successions à partager et la part des frais qu'il a eu au cours pour lui. - Les mariés Servain ont réclamé la restitution des fruits de leur lot, de plus ils ont demandé l'application du traité verbal qui existe entre eux et Jean Deltrieu, sans quoi il leur réservent le droit d'intervenir dans le Dit partage conformément à leurs droits et d'obtenir une quote partie, aux dépens des biens écartés à Jean Deltrieu, à celle qui a été attribuée aux mariés Delfan Distraction faite de la portion de Baptiste. - Les mariés Ceyret ont aussi réclamé la restitution des fruits de leur lot plus une somme de quatre cent francs pour suite de la contestation qui fut faite à Ursule Deltrieu leur mère et belle-mère, lors de son contrat de mariage avec Ignace Cazal le vingt juillet 1830, Labrégat notaire. - A toute demande, Jean Deltrieu a fait plusieurs observations consignées au procès-verbal du notaire, il a prétendu notamment qu'il n'avait jamais joué Céline, la veuve de sa mère, Jean Deltrieu a prétendu avoir payé à la libération de la succession de son père diverses sommes émancipées, au procès-verbal faisant ensemble une somme totale de deux-neuf cent neuf francs 19 centimes, et pour le compte de la succession maternelle une somme totale de quatre-vingt quinze francs 59 centimes. - Les autres contestations ont été faites à Jean Deltrieu. Ces dépositions font à la libération de la succession du père, ainsi que sont faites à la libération de la succession de la mère, sauf la fraude de mutation et les haumures pendules. - Le procès-verbal du notaire a été signifié à avoué par acte du 28 avril dernier, les conclusions ont été aussi signifiées par M^e Burguière avoué autre avoué de la cause par acte du 30 juillet dernier. - M^e Deltrieu qui occupait pour Louise Cazal un avoué constitutif pour Jean Ceyret, marié de cette dernière. M^e Guiral est constitutif par acte du 12 novembre courant pour François Deltrieu qui jusqu'à cette époque avait été toujours défendant dans l'instant. - La cause en est état et a été appellée et placée à l'audience du 2^{me} et à celle de ce jour, à laquelle ont été prises les conclusions suivantes. - Or M^e Deltrieu avoué, assisté de M^e Burguière avoué de Marie Anne Deltrieu et Jean Delfan, marié, de M^e Deltrieu avoué de Louise Cazal et Jean Ceyret, marié, et de M^e Guiral avoué des mariés Servain et de François Deltrieu qui a conclu à ce qu'il plaît au Tribunal, dire que la succession de feu Alcibiade Deltrieu père et beau-père et grand-père commun, sera augmentée 1^o de 1800 francs pour tout le remplacement militaire payé par le père pour le compte de Jean Deltrieu; 2^o De 200 francs par lui payés de Bosc d'Eymars; 3^o De 84 francs d'impôt. - 4^o De 169 francs 16 centimes pris par Geneviève Deltrieu à la succession d'Alcibiade Deltrieu avec les intérêts de toutes ces sommes depuis l'acte de l'autre commun. - Dire qu'il fera compte aux conclusives des lots mobiliers qui leur seront échus, de la restitution des fruits de ces biens. - 5^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 6^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 7^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 8^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 9^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 10^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 11^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 12^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 13^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 14^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 15^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 16^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 17^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 18^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 19^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun. - 20^o De la somme de 12 francs 16 centimes de l'autre commun.



Dépuis le 23 juillet 1839 jour de son mariage... 3^e Anniversaire Delfau depuis le 23 février 1842 jour de leur mariage... =

4^e O François Deltrien depuis le 30 novembre 1833 époque à laquelle il quitte la maison paternelle, avec intérêt des dits intérêts et des dits restitutions, des fruits à dater de la demande, subis à dater de ce jour... - telles et au cas de contestations admettre les conclusions à prouver et ce sans avoir égard si il s'arrête au bail

à ferme du premier février 1846, non plus qu'à la quittance Pautard notaire du 15 janvier 1848. - 1^e Rien n'obstare ces actes, c'est Jean Deltrien seul qui s'est empêtré de tout le mobilier et de toutes les cabanes, outils, aratoires, garnissant le

domaine et la maison paternelle. - 2^e Qu'il vendit ces cabanes à une époque où son beau-frère Rigal aurait des

poursuivi contre lui, qu'il a lui-même vendu la maison paternelle depuis 25 ans environ, qu'il démolit la grange, que le peu de cabanes ou mobilier qu'il laissa à vendre il le transporta à Colombes ou dans une maison que le dit Jean Deltrien fit bâti à Cimiez. - Qu'il a exploité lui-

même exclusivement le domaine tant qu'il n'a pas été affranchi, qu'il pris le peu de ferme lorsqu'ils étaient affranchis exclusivement à la mère. - Il suffit il est avoué que depuis longues années la mère ne s'occupait de rien,

que Jean Deltrien faisait tout par lui-même et percevait le tout. - 3^e Admettre de plus à prouver que le père commun paya un remplacement militaire pour le compte du dit Jean Deltrien au prix de 1800 francs et versa à statuer sur la somme de 200 francs perdue par Jean Deltrien de France bottier, jusqu'à l'épreuve des réceptes, époque à laquelle la quittance publique sera produite, révoquer la déposition de Vincent. - Qui M^r Deltrien avocat avoué de Jean Deltrien, qui a conclu à ce qu'il plaît au tribunal rejeter toute la demande relative aux restitutions. Des fruits antérieurs au décès de la mère formés par les mariés Delfau, les mariés Sivain et Louise Cazal, doivent déclarer que Jean Deltrien ne peut devoir que la moitié de ces restitutions, l'autre moitié ayant été léguée à la mère, rejeter également toutes les autres demandes au prétendant, allouer à Jean Deltrien, suivant le détail ci-dessus, 1^e comme devant figurer au passif du père, la somme principale de quatre mille trois cent vingt francs 89 centimes composée comme a été dit ci-dessus, avec intérêt de ces diverses sommes depuis l'époque des paiements, allouer au même Jean Deltrien contre la succession de Louise Deuzoller mère comme une somme totale de 167 francs, Déclarer que la succession de Baptiste Deltrien père précédé, doit à la succession de la mère la somme de 500 francs pour son remplacement militaire. - 2^e à Jean Deltrien la somme totale de 1500 francs pour le montant de trois lettres de change, retirées par Jean pour le compte de Baptiste et déclamer que ces dépens viendront comme frais de partage. - Qui le Ministère public en ses conclusions verbales et motinées. - En droit. - Y a-t-il lieu d'ajouter au chapitre de l'actif les sommes réclamées par la partie de M^r Deltrien, Guiral et Barguière ? Que faut-il statuer sur les reprises de Jean Deltrien ? - Faut-il rendre Jean Deltrien comptable des restitutions de fruits et de la valeur du mobilier ? - Doit-on admettre les preuves offertes ? Qui des déposés ? - Attendu qu'il s'agit de clore les partages des successions de Jean

Alexis Deltrien et Louise Augolle, mariés, père et mère communs et de Baptiste Deltrien frère et beau-frère communs.
Decédé après son père et avant sa mère et à la survivance des autres frères et soeurs. - Attendu que le partage des dits successions, en ce qui touche les immobiliers et le mobilier, a été réglé par un rapport d'expert homologué par le tribunal, - Attendu que le partie de M^e Burguière, de M^e Deltrien et de M^e Guiral demandent qu'il soit ajouté diverses sommes à la cause dans la molécule, la délivrance de leurs lots meublés et le remplacement de fruits des lots mobiliers et immobiliers qui leur sont échus contre Jean Deltrien et que ce dernier demande à son tour les liquidations et reprises qu'il a à exercer contre les dits successions, - Attendu qu'il y a lieu de statuer sur ces diverses demandes. - En ce qui touche l'augmentation des sommes mobilières demandées, par les autres cohéritiers contre Jean Deltrien. - Attendu qu'il y a lieu de rejeter, en l'état une somme de 1800 francs meublés d'un remplacement militaire pour Jean Deltrien, comme payé par le père commun; une somme de 200 francs qui lui aurait perdu des héritiers Rose D'Espinaise, certains articles n'étant pas justifiés jusqu'à présent. - Attendu qu'il y a lieu d'allouer à l'actif mobilier de la succession paternelle 12 28 francs 20 centimes perus pour Jean Deltrien le 14 juillet 1834 pour remboursement des impositions, à lui fait par Jean Guiral de Caumont. - 22 169 francs 46 centimes qu'il fait comme légataire universel de Jeanne Geneviève Deltrien sa tante, en vertu d'un jugement arbitral à la date du 26 septembre 1834, enregistrée, rendue par M^e Delfau et Bastide experts. - En ce qui touche les lots de mobilier, le linge, l'ameublement et provisions. - Attendu que les quotes d'ici-haut ont été réglées par l'expert Deltrien, dans son rapport du 29 janvier 1861, celui homologué par jugement du 13 novembre de la même année, que la seule difficulté consiste à savoir quel est le détenteur des dits lots. - Attendu que tous les cohéritiers demandent la délivrance à Jean Deltrien leur frère et beau-frère et que ce dernier soutient que la mère qui sollicitait au tout et qu'elle l'avait disposé. - Attendu que les autres cohéritiers soutiennent au contraire que c'était Jean Deltrien qui y avait et admissiblement fait le tout depuis le décès de père commun, que il a vendu ou pris le linge et l'ameublement et qu'ils demandent à faire la preuve de ce fait. - Attendu que la preuve de ce fait est pertinente et admissible. - En ce qui touche la restitution de fruits demandés par tous les cohéritiers au dit Jean Deltrien. - Attendu que ce dernier réside à cette demande, pendant le séjour de la mère commune, en soutenant que cette dernière a exclusivement fait ces entières successions à partager. - Attendu que les autres cohéritiers résistent à cette prétention et qu'ils offrent de prouver à leur tour que Jean Deltrien faisait et exploitait les entières successions à l'exclusion de la mère et qu'ils en offrent la preuve. - Attendu qu'il y a lieu de distinguer certaines périodes, de rendre la succession de la mère无可避免. Des restitutions de fruits pendant une certaine période, Jean Deltrien pendant une autre époque et d'autrefois de prouver pour le surplus. - Attendu qu'il est manifestement fait qu'à l'époque du décès d'Alain Deltrien, arrivé le deux avril 1829, Jean Deltrien n'eût n'est âgé que de 23 ans environ, que ses autres frères et sœurs étaient mineurs, qu'il n'y a pas de presumption autre que celle

mère commune gérait et administrait et que c'est de chose à dire jusqu'au mariage de Jean Deltrien qui a eu lieu le 27 juillet 1839. - Attendu que depuis cette dernière époque jusqu'au 25 Mars 1856, Jean Deltrien et sa mère ont vécu ensemble, que mère et dit Jean Deltrien produisent un bail à ferme à la date du premier février 1846, Rautard notaire, par lequel la mère affirmeait neule le bâti et que le dit Jean Deltrien soutient que c'est la mère seule qui a pris et géré l'exploitation de ferme, comme cela résulte d'après lui, d'une déclaration reçue Rautard notaire, quelques jours avant la mort de la mère commune. - Mais attendu que les autres cohéritiers Deltrien soutiennent au contraire que depuis son mariage, le dit Jean Deltrien exploitait exclusivement à sa mère, que nonobstant le bail à ferme consenti par la mère seule, il a perçu tous les produits de ferme. - Attendu qu'ils offrent la preuve des dits faits et que cette preuve ainsi corroborée, est également pertinente et admissible, - Attendu qu'il résulte d'un bail à ferme, reçu Lebigal notaire, à la date de 1856, que Louis Augolle mère commune et Jean Deltrien affirment les lieux composant les dits successions chacun pour moitié et que les produits de ferme furent partagés de la même manière dans le District. - Attendu que Jean Deltrien devra rendre compte de la dite moitié. Depuis le 25 Mars 1856 jusqu'en ce jour, de la mère commune, arrivé le quatre février 1858 et des entières restitutions de fruits à dater de cette époque jusqu'à la prise de possession de ses cohéritiers. - En ce qui touche les réparations demandées par Jean Deltrien. - Attendu que les autres cohéritiers lui contestent tous les paiements faits par lui jusqu'à son mariage puisqu'il soutient que jusqu'à cette époque, la mère commune jouissait de tout; que Jean Deltrien n'est jamais sorti de la maison pour gagner de l'argent et que il va en déduction que, qu'ainsi il n'a eu aucune ressource et que les paiements qu'il a faits proviennent des sommes que la mère retirerait de la jouissance des successions à partager ou de ses envois. - Attendu qu'il y a lieu d'admettre cette prétention, puisqu'elle résulte des faits déjà jugés et admis par le tribunal, ainsi il y a lieu de rejeter comme faits avec le dernier Jean Deltrien: 12 francs payés à la sœur de Bratouan le 20 février 1829. - 2^e 16 francs 2 centimes de droits de succession du père. - 3^e 12 francs payés au Dr Deltrien de Parolles le quatre novembre 1831. - Attendu qu'il y a lieu de rejeter comme non justifiés, 160 francs payés à Griffoul pour réparations d'un four, 200 francs pour matériau pour les réparations d'un four; 315 francs payés au Dr Rigot de Linsac. - Attendu qu'il y a lieu de rejeter également, par le premier motif, que Jean Deltrien n'avait pas de ressources avant son mariage. - 12 francs payés aux arbitres Delfan et Bastide le 26 octobre 1836. - 2^e 78 francs payés à Rose le deux juillet 1837. - Attendu qu'il y a lieu d'alouer au dit Jean Deltrien, 100 francs par lui payés à la sœur de Bratouan le huit juillet 1839; 22 francs payés à M^e Deltrien avocat le 19 août 1839 et 200 francs dus par le père commun à Geneviève Deltrien, toute, qui n'existe plus. Attendu qu'il y a également lieu d'alouer au dit Jean Deltrien une somme de 2000 francs montant des deux legs de 1000 francs chacun, qui lui furent faits par ses deux sœurs, Marianne et Catherine Deltrien, ses tantes, avec les intérêts des dites sommes. Dater de ce jour, la demande en délivrance desdits legs moyant qu'elles furent émises avant cette époque. - En ce qui touche

le passif de la succession maternelle réclamé par Jean Deltrien. - Attendu que les autres cohéritiers l'ont alloué devant le commissaire : 1^e 89 francs neuf centimes pour droit de succession payés le 29 juillet 1858. - 2^e 36 francs) centimes payés à 10^e le curé de Vitrac pour frais funéraires. - 3^e sept francs d'un côté payés à Sigal carillonneur et 20 francs payés à Frane de Vitrac. - Attendu qu'il appartenait à Jean Deltrien de communiquer à la partie au 11 rapport de Léamonton à la libération de la mère savoir : le 11 octobre 1850, 80 francs et le 1er octobre 1851, 148 francs et le huit octobre 1854, 200 francs, lesquelles sommes capitales, réunies ferment celle de 418 francs 59 centimes. - En ce qui touche le passif concernant la succession de l'apôtre Deltrien frère commun. - Attendu qu'il y a lieu de rejeter les sommes demandées, pour son remplacement militaire ainsi qu'une somme de 500 francs que Jean Deltrien aurait payé le trois janvier 1853 par les motifs précédents qu'il n'aurait payé qu'avec la ressource de la mère qui du reste avait contracté des engagements pour cet objet. - Attendu qu'il y a également lieu de rejeter une demande en paiement de 1000 francs que réclame Jean Deltrien contre Delfau, personnellement payé le mardi 1^{er} de deux lettres de change enregistrées en date du 20 février 1854, puisque cette demande est étrangère aux partages dont il s'agit et que d'ailleurs c'est Jean Deltrien qui devant lui-même le tireur desdits effets commerce ne peut rien demander à Delfau. - Attendu que la qualité des parties, non contestée, et les jugements déjà rendus qui ont obtenu l'autorité de la chose jugée, autorisent le tribunal à accorder l'annulation provisoire demandée. - Attendu que les deux demandes sont portées comme frais de partage. (Par ces motifs, le tribunal jugeant en premier ressort, statuant définitivement sur les difficultés relatives aux partages des successions de feu Alain Deltrien et Louis Augole auteurs communs décédés savoir : le 1^e le deux avril 1829 et la dite Augole le quatre février 1858, de feu Baptiste Deltrien frère et Jean frère commun. Décès d'intestat le juillet 1^e 1853 à la survivance de son mère et de ses autres frères et sœurs, tenant le rapport de l'apôtre Deltrien, homologué par jugement du tribunal du 13 novembre 1861 qui contient le lotissement des meubles et immeubles composant les successions dont il s'agit, dit qu'en l'état il n'est pas justifié que le père commun ait fourni une somme de 1800 francs pour le remplacement militaire de Jean Deltrien, si que ce dernier ait payé 200 francs des h^{es} Bosc d'Epinaux, détenteur de la succession paternelle. - Allant à l'acte paternel du père commun : 1^e 38 francs 20 centimes, versés par Jean Deltrien, à Givry de Caumont le 14 juillet 1856, avec l'intérêt depuis cette époque. - 2^e Une somme de 169 francs 46 centimes due par ce dernier comme légataire universel de feu Geneviève Deltrien sa tante, suivant la sentence arbitrale du 26 septembre 1834, prélevée avec l'intérêt depuis cette dernière époque. - Et ayant de statuer sur le point de savoir par qui ont été le mobilier, le chevalet, deux réves, provisions, qui appartiennent à la succession paternelle et compris dans le lotissement précédent, ainsi que les parts de M^{me} Burguière, Deltrien et Giral à prouver tout caractère que partent au moins 10^e le jugement de paix.

En canton de Sté Geneviève devant l'un de ses suppliants suivant l'ordre du tableau que Jean Deltrien
s'est empêtré de tout le mobilier, vaisselle, denrées et provisions, que c'est lui qui les a vendus ou déplacés soit avant
la vente par lui faite de la maison, grange et écurie appartenant à la succession paternelle, soit après, et
avant de statuer définitivement sur les questions de sauvegarde qui sont dues les restitutions de fruits, dit que depuis le
Décret du père commun jusqu'au mariage de Jean Deltrien qui est à la date du 17 juin 1839 la mère commune a
joui, que d'après le bail de 1816, la dite Louise Angèle mère commune, a perdu la moitié du prix de ferme; que
Jean Deltrien est comptable de l'autre moitié depuis le dit jour jusqu'au décès de la mère et qu'il l'a tirée de cette
époque jusqu'à la réelle prise de possession des héritiers, le dit Jean Deltrien doit les entières restitutions de
fruits, et avant de statuer sur la période qui revient au 17 juin 1839 jour du mariage de Jean Deltrien jusqu'
au 25 Mars 1836, jour du bail à ferme, consenti par Jean Deltrien et sa mère, admet les autres héritiers Deltrien
tant par acte que par témoins devant le même commissaire, que le dit Jean Deltrien a joui et cultive lui-même à
l'exclusion de la mère tous les biens composant la succession. Dont il s'agit, que nonobstant le bail à ferme de 1816,
il a perdu lui-même tous les prix de ferme sauf la preuve contrariale devant le même commissaire, rejette la
Demande de Jean Deltrien tendant à se faire allouer les paiements, faits à divers avant son mariage, à la
libération des successions. Dont il s'agit et qui consistent aux suivants: - 12 100 francs à Saurel de Pratman - 200
francs 29 centimes pour droits de succession du père; - 92 128 francs à Deltrien de Parollez; - 12 160 francs
à Giffau pour réparation; - 500 francs pour matériel pour le père; - 64 318 francs aux héritiers Rigal de
Cissac ces articles non justifiés. - 74 231 francs payés aux arbitres. - 82 75 francs payé à Rose; - 92 500 francs pour
la succession de baptiste, lui alloue 100 francs payés à Saurel de Pratman le huit juillet 1839; 238 francs
payés à M^r Deltrien avocat le 19 août 1839; 2000 francs pour deux legs. Et 1000 francs chacun à lui
faits par ses frères tantes, avec l'intérêt de ces legs à dater de ce jour, les intérêts des autres sommes allouées au dit
Jean Deltrien devant venir à dater des paiements par lui faits; la somme de 100 francs 89 centimes payés à la
libération de la mère, 200 francs à lui dès la fin de sa toute Geneviève, rejette la Demande de un
paiement de 1000 francs demandé pour le dit Jean Deltrien, contre Delfau, donne l'excution provisoire du
présent jugement, nonobstant opposition et appel et dit que les frais seront supportés comme frais de partage, sauf
ceux relatifs à l'incident à raison des premiers à faire, qui devraient réservés. - Ainsi jugé et prononcé au audiencie
publique à Epône le jour, mois et année dessus, Devise bâissant, Ricard commis greffier signé à la minute. - Enregistré
à Epône le 27 novembre 1862, folio 13 case 3, reçu pour quatre dépositions définitives 20 francs, une disposition
préparatoire 3 francs, liquidation 15 francs 30 centimes d'une 7 francs 66 centimes. - Déjean sieur de Mandes,
et ordonneur à tous biens sur ce qui de mieux le présent jugé à exécution, à un procès en générale

et à nos procureurs près le tribunal de 1^{re} instance d'y tenir la main, à tous commandants et officiers de la force publique de prêter main forte lorsqu'ils en seront légitimement requis. - En fait de quoi ce présent jugement a été signé sur la minute par M^r le Procureur et le commis-grafier du tribunal. - Copié au greffe du tribunal à Gapaliac le 13 Mai 1865 à la requérance de M^r Burguière avoué. - Collationné. - Salut signé. - Enregistré à Gapaliac le 13 Mai 1865 foli 7 page 2 recu 3 francs 50 centimes. - Attribution neuf francs 50 centimes. - Déjean signé.

M^r Burguière avoué près le tribunal civil d'Gapaliac et de Maro à une Deltrieu et Jean Delpierre mariés, de Cissac, déclare devant M^r Cabaret avoué près le même tribunal, constitué pour que Deltrieu de Colleucas, 24 à M^r Quial avoué des pauvres, Deltrieu de Cissac d'Elisabeth Deltrieu et Pierre-jean Dernier, mariés, de Palachaux, 33 et à M^r Deltrieu avoué de Léon Cazal et Jean Lasserot, mariés, de Paris, qu'avec celle du présent il leur sera donnée copie du jugement interne entre parties d'autorité du tribunal civil d'Gapaliac le 13 novembre 1862, dont acte.

23/11/62
M^r Burguière avoué près le tribunal civil d'Gapaliac et de Maro à une Deltrieu et Jean Delpierre mariés, de Cissac, déclare devant M^r Cabaret avoué près le même tribunal, constitué pour que Deltrieu de Colleucas, 24 à M^r Quial avoué des pauvres, Deltrieu de Cissac d'Elisabeth Deltrieu et Pierre-jean Dernier, mariés, de Palachaux, 33 et à M^r Deltrieu avoué de Léon Cazal et Jean Lasserot, mariés, de Paris, qu'avec celle du présent il leur sera donnée copie du jugement interne entre parties d'autorité du tribunal civil d'Gapaliac le 13 novembre 1862, dont acte.

Opie Conform
A. Burguière

Conform
Opie

Opie le 13/11/62

Opie conformément à
l'ordre

Opie conformément à
l'ordre

Opie conformément à
l'ordre

23/11/62 Opie conformément à l'ordre